

Fouche'



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Président :

BULLETIN D'INFORMATION N° 10

Jean FOUCHE

Période du 31 Mars au 4 Mai 1981

Réunion statutaire du 6 avril 1981. - Apéritif.

Présences extérieures : de MONTPAUDIE, le 5/4 au 25ème anniversaire du club de Forges les Eaux.

J. FOUCHE, le 30/4 à Magny, pour l'inauguration de leur maison-siège, et le 2/4 à l'apéritif d'adieu des groupes d'études de Philadelphie.

Invité : Yves Le MASNE, fils de notre ami Claude, qui fut notre stagiaire au dernier RYLA de février.

Maurice PERDEREAU, Inspecteur d'Académie, demande que des industriels, entrepreneurs, dirigeants divers, veuillent bien prendre en stage gratuit pendant 15 jours, des enseignants, futurs professeurs ou principaux de C.E.S. Il y aura 6 ou 7 candidats.

Puis le jeune Yves Le Masne nous fait le récit de son stage au RYLA.

Il a été enthousiasmé par ce séjour, en contact direct avec 18 autres jeunes et les animateurs.

C'est par groupes de 8 que ces jeunes se sont "affrontés", pour étudier, discuter sur un sujet proposé.

Yves a été désigné chef d'un de ces groupes.

Ses impressions principales:

- d'abord il a appris à se bien connaître lui-même et à savoir se maîtriser.

Lors des débats sur un sujet à traiter, il a reconnu qu'il était bon d'écouter les autres avant de conclure... souvent différemment de la façon qu'il avait imaginé initialement.

Yves nous remercie vivement de l'avoir désigné pour participer à ce stage enrichissant et souhaite que nous continuions à y envoyer d'autres jeunes gens.

o
o o

Réunion statutaire du 13 avril 1981. - Dîner.

Excusés: Ch. VEYRIE et R. BEPPENS, et plusieurs vacanciers: M. PERDEREAU, E. SCIRAMECK.

Présences extérieures: R. GREGOIRE le 24/2 à la Défense et le 4/3 à Paris, les 12, 19/3 et le 2/4 à l'Ouest de Paris.

N. VASSILIEFF le 6/4 à Magny.

Invité: Dr François LABRE, anatomiste-pathologiste à Pontoise, par Bernard de MONTAUDIE.

Informations rotariennes par le Président.

Rappel du programme jusqu'au 30 juin (voir plus loin).

Lecture et commentaire de la lettre mensuelle n° 10 d'avril du Gouverneur.

o

o o

Réunion statutaire du 27 avril 1981. - Apéritif.

Avant la séance, à 17 heures, nous étions invités par notre ami Georges LOUIS à visiter l'usine ACAMA-CRIBLIER à Beauchamp, spécialisée principalement dans l'étude, la mise au point et la fabrication des robots industriels.

On se souvient que notre ami nous avait fait il y a 18 mois une conférence fort intéressante sur la robotique avec film à l'appui, au cours d'une réunion statutaire à laquelle nous avions convié des clubs voisins, le Lions Club et des industriels.

Nous avons donc vu comment sont étudiés et construits ces robots. C'est de la haute technicité. Ces machines doivent remplacer les opérations manuelles de l'homme, automatiquement, après avoir emmagasiné un cycle de mouvements quelconques, à la suite et sans interruption: manutentions, prises de pièces, d'outils, réalisation des phases d'exécution de l'oeuvre, ...etc...

On reste néanmoins perplexe quand on pense que ces machines remplacent l'homme, donc sont créatrices possibles de chômage. Mais comment ne pas les utiliser si l'on veut rester compétitif sur le plan international?

Cette visite a complété grandement la conférence de Georges LOUIS de l'année dernière.

Présences extérieures: M. TOURNOUX a fait 3 présences au club des Hauts de Siagnes-Fayence où il sera bientôt un membre assidu, puisqu'il nous quittera, à notre grand regret.

J. FOUCHE nous représentait à la réception du Président International à Versailles le 14 avril.

Nicolas VASSILIEFF était le 29/4 au club de Paris.

Assemblée des Présidents le 30 avril 1981.

Rappelons que notre règlement intérieur prévoit, en son article 9, des réunions des anciens présidents, du président en exercice et du premier vice - président (futur président), dont le but principal est d'examiner toutes questions, problèmes, motions, suggestions, difficultés relevant du Club, afin d'assurer son bon fonctionnement.

Ont été examinés principalement:

l'assiduité: beaucoup d'abstentions à nos réunions statutaires. 20 à 30 présents en moyenne sur 40. Quelques 4 à 6 membres ne viennent qu'à peine 3 fois en deux mois, et encore!

le paiement des cotisations. Cinq ou six membres également n'ont pas encore payé leur cotisation du 1er semestre 81, cotisations qui auraient dû être versées au cours de la première quinzaine de janvier, et ce, malgré les nombreux rappels du Trésorier.

Les membres en question, tant défaillants dans l'assiduité que dans le paiement des cotisations, ont été nommément cités à l'assemblée.

En vertu de l'article 16 de notre règlement particulier sur lequel les intéressés sont invités à se référer, les deux cas ci-dessus évoqués sont des motifs d'exclusion pure et simple du Club.

Le Président convoquera les intéressés pour fournir des explications devant le Comité, lors de la réunion du 1er lundi de juin. Peut-être seront-ils encore absents ce jour-là ! Pourquoi pas ?

Et alors ?

Réunion statutaire du 4 mai 1981.- Apéritif.

Excusés: VAN de MAELE, CAVILLON et BETTENS.

Retour de notre ami Ch. VEYRIE après une absence de près de deux mois et demi, ayant pour cause son état de santé. Il est fort applaudi, car Charles est un membre très sympathique, assidu et excellent rotarien.

Visiteurs: Daniel AUBIN, président du club de Nagny, venu nous convier à la fête de son club, qui aura lieu le 23 mai. Il était accompagné du past BILLIARD, bien connu des Pontoisiens.

Et enfin surprise ! Présence de notre ancien membre et ami du Club, BOURDILA, du club de MONTFORT L'AMAURY, chaleureusement applaudi lui aussi.

Parmi les excusés, VAN de MAELE était parti à Bruxelles, et CAVILLON assistait à une réunion de la Croix-Rouge dont il est le secrétaire.

Le Président

- donne des informations rotariennes et des nouvelles des clubs voisins.

- fait le compte-rendu de l'assemblée des anciens présidents du 30/4 et rappelle fermement à l'ordre les " abstentionnistes ". (voir page précédente). Il nous dit: " Il n'y a qu'un seul moment où il est permis de dire NON au Rotary, c'est avant d'y entrer ".

- confirme le "VOYAGE de l'AMITIE" qui aura lieu les 27 et 28 juin. Déplacement en car, direction les bords de la Loire et peut-être l'abbaye de SOLESME.

- informe que 9 couples se rendront en Suisse visiter nos sympathiques amis des RANGIERS.

o

o o

PROGRAMME

| | |
|---------------|---|
| 16 et 17 mai | Voyage en Suisse au club des Rangiers. |
| 18 mai | Apéritif. |
| 25 mai | Diner. |
| 1er juin | Apéritif. |
| 8 juin | Pas de réunion. |
| 15 juin | Diner Assemblée générale. (Les présidents de commissions devront remettre leur rapport le 8). |
| 20 juin | Assemblée de District. |
| 22 juin | Passation de pouvoirs. |
| 27 et 28 juin | Voyage de l'Amitié en auto car. |